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第８回 神社小学校・大湊小学校統合準備会 会議録（要旨） 

 

１．日 時  平成２７年３月２４日（火） 午後７時３０分から午後８時 

２．場 所  大湊小学校 図書室 

３．出席者  委 員   １４名 

       事務局    ５名 

       その他    ０名 

       傍聴者    ０名 

４．議題等 

（１）校名候補の選定について 

（２）その他 

５． 会議内容 

 

会 長 

 

事務局 

 

会 長 

－ 会議の「公開」「非公開」について －                

まず、会議を始める前に本日の会議の「公開」「非公開」の決定をする。 

事務局の方で、本日の会議内容に「非公開」と扱うような内容のものがあるか。

本日は、校名候補の選定が中心となる。従って、非公開として取り扱うべき内

容はないと考える。 

事務局から非公開として取り扱う内容はないとのことなので、本日の会議は公

開としてよいか。 

では、本日の会議は「公開」とする。 

－ 開会宣言 －                           

ただ今から「第８回 神社小学校・大湊小学校統合準備会」を開催する。 

まず、校名候補の選定について、総務部会から報告をお願いする。 

 － 校名候補の選定について － 

部会長 

会 長 

各委員 

会 長 

事務局 

会 長 

各委員 

会 長 

委 員 

 

委 員 

委 員 

委 員 

委 員 

委 員 

 

【資料１】により説明。 

総務部会において校名候補を議論し、絞ってもらったが、質問や意見はあるか。

特になし。 

事務局から何かあるか。 

選定を進めたいと考える。 

校名候補ついて協議する前に、少し校名案を見ていただく時間をとる。 

 《校名案資料を確認》 

何か意見はあるか。 

 ③の「海」「港」のイメージからくる学校名も良い。「海風（うみかぜ）」も

イメージがあって良いかと思う。  

 総務部会から提案のあった７つが良い。 

 同様に提案の７つが良い。 

 総務部会の７つの提案が適している。 

 地名にちなんだもの以外であると、インパクトが無いとなかなか難しい。 

 みんなに親しんでもうためには、先ほどの提案のものや総務部会で提案あった

ものが良い。 
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会 長 

 

 

 

各委員 

 

会 長 

事務局 

会 長 

事務局 

 

会 長 

事務局 

 

 

会 長 

 子どもたちの意見はどのようなものが多かったのか。 

 子どもたちが応募してくれたものは、②の「神社」「大湊」にちなんだ学校名、

⑥のその他が多かった。 

 総務部会からの７つの提案と先ほど提案のあった「海風」を合わせた８つの校

名候補で来年度検討していくかたちで良いか。 

 異議なし。 

－ 進捗状況について －                        

進捗状況について事務局の方から説明をお願いする。 

進捗状況について説明（略）  

来年度の連絡を事務局よりお願いする。 

委員の交代についてだが、もし変更がある場合は変更届の提出をお願いする。 

－ 日程調整について －                        

日程調整についてだが、事務局案はあるか。 

来年度については、委員の変更等があれば確認をさせていただき、日程調整を

させていただく。また、決定次第ご連絡をさせていただく。 

－ 閉会 － 

第８回神社小学校・大湊小学校統合準備会を終了する。 

 


